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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

CANNABIS ET SEXE

  Par Profil supprimé Posté le 18/03/2018 à 03h47

Bonjour 
Étant grand consommateur de cannabis depuis plus de 20 ans j'ai pris la sage décision d'arrêter car mon amie ne consomme pas du tout
mais........ 
Cela fait une bonne semaine que je tiens le coup et par miracle je ne ressens pas de manque ni tremblement ni insomnies enfin le
sevrage ce passe à merveille. ..... Sauf que et c'est bien la ma question je n'est plus d'érection

1 RÉPONSE

Moderateur - 19/03/2018 à 11h58

Bonjour,

Arrêter une consommation vieille de 20 ans cela provoque tout de même quelques agitations hormonales probablement chez vous. Rien
de grave mais avec quelques conséquences secondaires comme par exemple la difficulté à avoir une érection. C'est quelque chose qui
va passer. Normalement rien de permanent là-dedans. 

Bien cordialement,

le modérateur.
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